



LYNX INAUGURA NUEVAS AVENTURAS DE INVIERNO CON UNA NUEVA PLATAFORMA DE MOTOS DE NIEVE, MÁS MODELOS Y LA SUSPENSIÓN TRASERA EASYRIDE

Marzo 13, 2018



- Nuevo modelo híbrido Xterrain en la plataforma Radian
- Con la incorporación de la nueva plataforma Radian-X, renacen los modelos 49 Ranger y Xtrim SC
- Opción de motor Rotax 600R E-TEC para los modelos Rave RE, Xterrain y 49 Ranger
- Suspensión trasera EasyRide en la gama Commander

Hemavan, Suecia, 13 de marzo del 2018 – BRP (TSX:DOO) acabó de anunciar su gama de motos de nieve Lynx 2019, que promete una increíble experiencia al conductor con una nueva plataforma Radian-X, un nuevo modelo híbrido Xterrain, la suspensión trasera EasyRide y el motor Rotax 600R E-TEC. Se presentan los nuevos modelos en una reunión de concesionario en Hemavan, Suecia.

La mejor moto de nieve mixta para el aventurero exigente

BRP está ampliando su oferta en el sector de las motos de nieve mixtas con la incorporación del nuevo modelo Lynx Xterrain. Combina las características de un trineo deportivo con exclusivas características de aventura y potente rendimiento en nieve profunda.

"Lynx Xterrain es uno de los mejores trineos de carrera, fabricado con una carrocería para nieve profunda. Fue diseñado para los aventureros más exigentes, quienes siempre están buscando el siguiente reto en condiciones árticas", afirma Valto Ristimella, director comercial de BRP Scandinavia.

Los modelos Xterrain están disponibles con los motores Rotax 850 E-TEC y el nuevo Rotax 600R E-TEC. El Rotax 600R E-TEC fue diseñado para entusiasmar a los motociclistas con una respuesta de aceleración rápida y una excelente relación peso-potencia. También se ofrecen esas características en los modelos 2019 Lynx Rave y 49 Ranger.

Nueva plataforma Radian-X

Se incorpora la nueva plataforma Radian-X en los populares modelos Ranger Lynx 49 y Xtrim SC, que lleva su versatilidad, manejo y comodidad a un nuevo nivel.

"Desde su incorporación en el 2010, la Lynx 49 Ranger ha sido una de las motos de nieve más populares en los países nórdicos. Hemos conseguido una gran entrada de clientes a lo largo de los años, la cual ya se ha materializado en los recientes modelos 49 Ranger", opina Ristimella.

Suspensión trasera EasyRide

Las innovaciones Lynx en la categoría de rodada amplia, siguen con la incorporación de la suspensión trasera EasyRide que se presenta en la gama Commander. La completamente nueva suspensión trasera mejora la tracción y la comodidad para conducción en una moto de nieve de rodada amplia. La estructura simple de la suspensión, hace que sea 11 kg más ligera que su predecesor, junto con un bajo ángulo de ataque, mejora la capacidad de la moto en nieve profunda.

"El extremo trasero articulado en la suspensión EasyRide se ajusta automáticamente cuando se acelera, remolca o va en reversa, lo que proporciona un rendimiento óptimo en cada situación", explica Ristimella.

Lujoso súperrodada amplia

La 69 Ranger Snow Cruiser es una nueva oferta en la categoría de súperrodada amplia. Esta moto de nieve entrega una comodidad imprevista en la categoría, con la energía del motor Rotax 900 ACE y equipado con un asiento para dos personas climatizado, una suspensión trasera con control electrónico y un rastro amplio incrustado de 600 mm.

"En Lynx, estamos cerca de nuestros clientes. Nos enfrentamos a las mismas condiciones que ellos y estamos obsesionados con el diseño de motos de nieve que nos permitan vencer esas condiciones, sin importar lo extremas que sean. La gama Lynx 2019 es una excelente vitrina para esta filosofía", concluye Ristimella.

Acerca de BRP

BRP (TSX:DOO) es una empresa líder a nivel mundial en diseño, desarrollo, fabricación, distribución y comercialización de vehículos recreativos y sistemas de propulsión. Entre su gama de productos se incluyen las motonieves Ski-Doo y Lynx, las motos acuáticas Sea-Doo, los vehículos todoterreno Can-Am y Spyder, los sistemas de propulsión marítimos Evinrude y Rotax, así como los motores Rotax para karts, motocicletas y aeronaves de recreación. BRP respalda su línea de productos con un negocio específico de piezas, accesorios y vestuario. Con ventas anuales superiores a los CAD 4200 millones en más de 100 países, en BRP trabajan aproximadamente 8700 personas en el mundo.

www.brp.com

[@BRPnews](https://twitter.com/BRPnews)

Ski-Doo, Lynx, Sea-Doo, Evinrude, Rotax, Can-Am, Spyder y el logotipo de BRP son marcas comerciales de Bombardier Recreational Products Inc. o sus afiliados. Todas las demás marcas comerciales son propiedad de sus respectivos dueños.

Contacto para los medios de comunicación:

Jani Yliniva

Gerente de marketing, EMEA

Lynx, Ski-Doo, Sea-Doo

+358 16 318 114

jani.yliniva@brp.com